
 

ご意見 

・とても広くて素晴らしい環境です。 

・園庭はいいが、室内は狭い 

・新しいさわおとの建物になってから、中の見学ができていないため、様子がわか

らない。 

今後の方針 

・いつでも見学いただけますので、事前に提供書などで連絡をいただき、少し早め

にお迎えに来ていただければ、ご案内させていただきます。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見 

・工夫はしてもらってはいるようだが、散歩などもしてほしい。 

今後の方針 

・車通りの多い場所に移転してきたため、室内運動を充実させたり、広い園庭で活

動をしてきましたが、今後は安全に配慮しながら周辺散策の活動も取り入れてい

きたいと思います。 

 

 

 

 

ご意見 

・個人的には必要性を感じていません。 

今後の方針 

・コロナ禍で難しい状況であること、児童クラブや児童館との交流を望まないご家

庭があること鑑みて、児童クラブや児童館との交流を実施する予定はありませ

ん。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見 

・父母会自体がない 

・コロナなのでなかなか難しいと思います。落ち着いたら期待しています。 

今後の方針 

・新しい場所に移転し、駐車場も広くなりましたので、父母会の開催も検討してい

ます。コロナが落ち着いたら、是非とも父母会の参加をお願いしたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見 

・ホームページにたまに活動の様子が載っていますが、いろいろなデイを順番に回

っているようなので、なかなかくるみさんの様子が見れません。 

今後の方針 

・次年度に向けて、くるみのホームページを作ることを検討しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見 

・活動で避難訓練をしていただいていることはとても良いと思いますが、親として

は緊急時にどうゆう流れで対応しているのか知りたいです。（親はどのタイミン

グでお迎えが必要かなど） 

今後の方針 

・園独自の緊急時対応マニュアルはありますが、ご家族向けの緊急時対応マニュア

ルは開示しておりませんでした。 

今後はご家族向けの緊急時対応マニュアルを作成し、開示できるように部署内

で検討していきたいと思います。 

 

 

ご意見 

・活動としてやっているようだが、月一回とかではないので、定期といえるか微妙

です。 

今後の方針 

・今後は避難訓練の回数を増やしていくことを、部署内で検討していきたいと思い

ます。 



 

ご意見 

・いつも通所するのを楽しみにしている様子です。言葉でのやり取りがスムーズに

いかない子ですが、興奮気味に「くるみ楽しかった！」と教えてくれることもあ

り、親としてとても安心しています。 

今後の方針 

・貴重なご意見ありがとうございます。 

今後とも「子供たちが楽しめる場所」を提供し、その中で子ども達の成長の手助

けができるよう頑張っていきたいと思います。 

 

 

ご意見 

・いつもありがとうございます。 

・職員さんの方々も、子供の細かいところまで気づいていたり、目を配っていただ

き、とてもありがたいと思っております。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

今後の方針 

貴重なご意見ありがとうございました。 



返信いただいたアンケートをもとに、至らなかった点を見直し、さらに子ども達

の支援を充実させていきたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 


